

Le PARLACENT réitéré son engagement envers les populations autochtones et afro-descendantes



Managua, 27 août (RHC)-Le Parlement Centraméricain a renouvelé son engagement envers le travail ayant pour but de garantir les droits des populations indiennes et afro-descendantes.

La commission de cet organe législatif, chargée de veiller au respect des droits de ces populations siège à Managua où ses membres débattent d'une déclaration concernant la situation des indiens et des afro-descendants dans les pays membres du Système d'Intégration Centraméricaine.

Des délégations de diverses communautés autochtones analysent la façon de mettre fin à la discrimination à travers des politiques issues d'un consensus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200150-le-parlacent-reitere-son-engagement-envers-les-populations-autochtones-et-afro-descendantes>



Radio Habana Cuba